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Aos (12) doze dias do mês de agosto do ano de 2020, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, 
estando sendo realizadas as sessões ordinárias nesse segundo semestre na 
modalidade hibrida – presencial e remota, com as presenças dos senhores 
Ana Hora, Cleber Costa, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Francisco Holanda 
Filho, Galba Novais Netto Ib Breda, Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Lobão, 
Mauro Guedes, Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. Lida a ata da sessão anterior. Passando para o Grande 
Expediente, como primeiro orador Vereador Cleber Costa cita a participação 
relevante em nosso município na área de turismo e lamentavelmente estamos 
recebendo denúncias das línguas sujas em nossas praias assim denigrindo a 
imagem que temos de beleza natural, além da questão turística essa questão 
se trata de um crime ambiental, onde como parlamentar e cidadão uso a 
tribuna no dia de hoje para chamar atenção sobre esse tema junto ao poder 
público e que o mesmo tome as medidas cabíveis no que se refere a essa 
questão. Em aparte o vereador Ib Breda diz ser de suma importância o tema 
em questão, em tempo que traz informações de serviços já realizados para 
sanar esse problema e acredita que antes do verão essa questão estará 
resolvida de forma devida. Segundo orador   vereador Francisco Sales passa 
a tratar a questão da educação, onde nesse momento de pandemia os alunos 
não estão nas salas de aulas, sendo uma medida devida, porém a 
preocupação desse vereador e a falta da merenda escolar, onde para 
substituir as mesmas seria distribuída cestas básicas e até o momento esse 
vereador tem conhecimento que só foi entregue uma só vez, deixando a 
pergunta para onde foi o dinheiro público dessas cestas. Em seguida discorre 
sobre a estratégia da SEMED referente aos 30 milhões do acordo Braskem e 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Prefeitura de Maceió, onde também tem conhecimento que esses recursos 
estão sendo direcionados a parte alta da cidade. Registra que esse vereador 
já solicitou a secretaria Ana Dayse para que esses recursos hora citado seja 
investido em bebedouro e adjacência, em tempo que cita a não nomeação dos 
novos servidores da educação e espera que essa questão também seja 
resolvida. Em aparte vereador Cleber Costa diz ser de suma importância a 
fala do orador e a preocupação junto a educação se dá também nas escolas 
particulares e está tendo conhecimento que as mesmas estão entrando em 
colapso, onde de fato os recursos hora citados tem que ser investidos nas 
áreas atingidas do bairro Pinheiro. Retornando orador agradece a atenção e 
espera que os temas em questão sejam sanados de forma devida pelo poder 
público. No Prolongamento do Expediente foram lidos: Projeto de Lei 64/2020 
do vereador José Márcio Filho – Denomina de Praça Marcel Tenório Alves 
(Lula), a praça situada na Avenida Dr. Venceslau Lindoso de Assis, Jardim 
Petrópolis l, protocolo de número; 08060015/2020; Projeto de Lei 65/2020 do 
vereador Eduardo Canuto – Reconhece que a prática regular de atividades 
físicas sejam praticadas es espaços públicos ou provados em qualquer tempo, 
inclusive durante possíveis crises ocasionadas por moléstias contagiosas ou 
catástrofes naturais, é essencial para manutenção e incremento da qualidade 
de vida e saúde da população do município de Maceió, protocolo de número; 
08070001/2020; Projeto de Lei 66/2020 do vereador Eduardo Canuto – 
Considera de utilidade pública o Instituto caminhar melhor, protocolo de 
número; 08070002/2020. Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, tendo número 
regimental foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias; Indicações da vereadora Simone Andrade protocolos de números; 
07140002/2020 a 07140007/2020 e 07150001/2020 a 07150003 em 
discussão única; Requerimentos do vereador Ib Breda protocolos de números; 
07170014/2020 e 07200002/2020 em discussão única; Requerimento do 
vereador Galba Novais Netto protocolo de número; 07170015/2020 em 
discussão única; Indicações do vereador Kelmann Vieira protocolos de 
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números; 08040018/2020 a 08040025/2020 em discussão única; Moção de 
aplausos do vereador Eduardo Canuto protocolo de número; 08060004/2020 
em discussão única. No Expediente Final vereador Cleber Costa agradece 
ao executivo por sua indicação ter sido atendida, com o oficio 573 que trata do 
teleatendimento psicológico gratuito para as equipes de saúde que trabalham 
na linha de frente do combate à Covid-19 em Maceió, onde esse serviço vai 
atender pelos telefone; 3312-5410 de segunda a sexta, das 8h às12h e das 
13h às 17h. Vereador Lobão agradece a Prefeitura de Maceió junto ao novo 
formato nas paradas de ônibus na rua do comercio, bem como agradece as 
faixas de pedestres também solicitada por esse vereador dentre outras 
melhorias que esse vereador busca solicitar junto ao Executivo. Vereador 
Francisco Sales parabeniza o vereador Lobão por suas solicitações serem 
atendidas, bem como agradece ao mesmo vereador por ter se comprometido 
com os servidores municipais. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 
Maceió 12 de agosto de 2020 - João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do 
Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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